

## LA JUSTICIA DEL SEÑOR

El Ingeniero Eugenio Campo Sarria no comparte con nuestras ideas, pero es un ser racional y humano que trata a sus obreros dignamente. Campo Sarria sabe de las fatigas del trabajador que lucha como un condenado por un mísero pan todos los días; él es obrero que ocupó sillita de sastre y sabe las amarguras del pobre que no tiene techo, ni estera y ni siquiera una boca que pronuncie su nombre. Campo Sarria es un ingeniero competente, graduado también en jurisprudencia, y por que tiene dominio pleno en su profesión, es correcto como empleado de la Empresa ferrocarrilera del Pacífico. Al dejar esta constancia, felicitamos a los obreros que dependen del doctor Campo Sarria, para quien deseamos sinceramente muchas felicidades.

## RATEROS HONORABLES

Cómo roban a los obreros en la trilladora Vallejo; los años y los esclavos; el hambre del pueblo es la riqueza de los señores; avejas y zánganos; un maquinista del ferrocarril nos combate y nos persigue; el arma de las cocineras; la canina de los perros; en la Colombiana de tabaco; las visitas del duende; la gramofona de don Carlos P. Chapman, el Dios de los Protestantes; alcabute de los pícaros; catequizando con suspensivos; los esclavos del miedo y los vendidos al Tío Sam. Lez. usted el proximo número de LA HUMANIDAD

## De ocasión

Se vende un lote de tierra en el barrio de El Pueblo, cerca al cementerio y frente a la pila, por muy bajo precio

Solicite detalles en la oficina de LA HUMANIDAD

## Unica salvación

Quando los artículos de primera necesidad llegan a precios tan angustiosos que las clases pobres se ven amenazadas por el hambre, no queda sino una salvación:

HACERSE ACCIONISTA de la COOPERATIVA OBRERA de PRODUCCION y CONSUMO, cuyo objeto consiste en defender al socio de la explotación de todos los monopolios y de la sanguijuela de todas las ventas

De la República peruana propiedad de los bandidos que encabeza el verdugo Augusto B. Leguía, nos escribe el camarada Federico Radelky:

"Huancayo (R. Perú) 13 de diciembre de 1925"

Muy querido y estimado camarada Torres Giraldo:

Reciba usted y todos los camaradas de esa República, mis fraternales saludos de su no olvidado camarada.

Le puedo avisar que felizmente me encuentro bueno de salud, tal como deseo a todos los chadores esa tierra.

Mi salida ésa fue ignorada por todos, porque me creí en peligro ser descubierto esbirros ese gobierno.

Le diré que pasé todo Ecu

## Ecós del manifiesto tabacalero

La última adhesión que publicamos hoy de los tabacaleros de Pradera, es la primera que ha llegado a esta dirección. En los momentos de cerrar la presente edición, nos llega una muy valiente y lujosa, de los corregimientos Las Cañas, Hortigal Chococito, que publicaremos el próximo martes. También nos comunican de Palmira, de Tuluá, de Puerto Tejada y Caicedonia, que están para llegar las adhesiones al manifiesto tabacalero, las cuales tendrán preferencia en nuestras columnas.

dor donde siéntese una atmósfera muy saturada de ideas revolucionarias. Después llegué al Perú, donde todo anda bien especialmente en el centro.

Nuestra última entrevista fue muy rápida y no pude decirle mucho por que hubo gente con usted. Por eso nos vamos a entender por cartas. Tengo mil cosas para decirle. Asuntos de tal importancia que temo violen su correspondencia, por cuya causa le ruego poner otro nombre y avisar me.

Para todos trabajadores de sea este hermano ideal muy buen año, y le recomiendo fijar se mucho mi dirección, cable, postal y apartado:

Sur América, República del Perú. Huancayo.....

## Rafael A Castro D

Tiene el honor de ponerse a ordenes de la culta sociedad de Cali, en el ramo de Pintura, para toda ejecución de trabajos, tales como paisajes, decorados, retratos al óleo, lápidas y letreros

Especialista en empapelados; coronas en metal y avisos en vidrio. Garantiza calidad y cumplimiento. Solicítelo en el

RESTAURANTE SINU calle 12

## Café Puro

Declarado fuera de concurso por las personas de buen gusto que han tenido la fortuna de probarlo. Quien una vez lo toma, lo pide siempre. De venta en todas partes. Fábrica: carrera 5ª N°

310

## En la Talabartería de J. M. López & Mayorga

Situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra usted par la venta FUSTES a precio de fábrica y zuela para zapatería.